

NEWSPAPER

Bhabinkamtibmas Desa Cihaur Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS untuk Cegah Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 25, 2024 - 09:39



Bhabinkamtibmas Desa Cihaur Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS untuk Cegah Konflik Jelang Pemilu 2024

– Dalam upaya menjaga ketertiban dan mencegah potensi konflik menjelang Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cihaur, Bripka Dedi Kusmedi,

melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) yang bertajuk "Cooling System" di Kantor Desa Cihaur, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Minggu, 24 November 2024, mulai pukul 08.30 WIB hingga selesai.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Dedi Kusmedi menyampaikan berbagai himbauan kepada Kepala Dusun (Kadus), Ketua RT/RW, serta masyarakat setempat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu 2024. Beberapa pesan penting yang disampaikan antara lain adalah:

1. **Mendukung Pemilu yang Damai:** Bripka Dedi mengingatkan agar masyarakat ikut mendukung pelaksanaan Pemilu Serentak 2024 dengan cara menjaga kedamaian dan kerukunan antar warga, serta menghindari segala bentuk berita hoaks dan ujaran kebencian.
2. **Pentingnya Cooling System:** Untuk mencegah perpecahan di tengah masyarakat, Bhabinkamtibmas juga memberikan pemahaman tentang pentingnya sistem pendinginan (Cooling System), yang bertujuan menjaga persatuan dan kesatuan bangsa demi terselenggaranya Pemilu yang aman dan damai.
3. **Pencegahan TPPO dan Kenakalan Remaja:** Selain itu, Bripka Dedi memberikan sosialisasi terkait tindak pidana perdagangan orang (TPPO) serta mengajak para remaja untuk menjauhi kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, dan miras.
4. **Meningkatkan Keamanan Lingkungan:** Untuk meningkatkan kewaspadaan, Bhabinkamtibmas juga mengimbau agar warga tidak membakar lahan secara sembarangan, waspada terhadap parkir kendaraan, dan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Kamling guna mencegah tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Kegiatan tersebut berjalan dengan tertib dan kondusif, dan diharapkan dapat mempererat hubungan antar warga serta menjaga stabilitas keamanan menjelang Pemilu 2024. Bripka Dedi Kusmedi juga mengingatkan agar warga segera melaporkan hal-hal mencurigakan kepada pihak kepolisian setempat.

Kegiatan ini merupakan langkah konkret Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta mendukung terciptanya Pemilu 2024 yang aman dan damai di Desa Cihaur.